



# POTATO だより

2022年10月3日



さわやかな風が吹き、過ごしやすい季節になってきました。園庭の風景も少しづつ秋へと変化しています。22日(土)には、子どもたちが楽しみにしているスマリンピックも控えています。こどもたちは、元気に走ったり、ダンスをしたり、がんばっています。当日はたくさんの声援と拍手をよろしくお願ひします。



## 《今月のねらい》

- ・表現遊びを楽しむ。
- ・自分の思いを保育者や友だちに言葉で伝える。
- ・友だちとの関わりの中で、決まりやルールがあることを知り、守って遊ぶ。

## クレヨン＆粘土

POTATO クラスに進級してから、クレヨン、自由画帳、粘土が個人持ちになりました。初めてクレヨンを開けた日はみんな嬉しそうに眺めたり、ピアノの鍵盤のように触ったりしていました。粘土はレストランごっこへの影響もあって、食材や食べ物を作る子が多いです。「ハンバーガー出来た！」「ピザ、もう少しで焼けます！」「かなこ先生、配達お願いしまーす。」などと子どもたちの中でイメージを膨らませながら遊ぶ姿が見られます。



## スマリンピックに向けて

かけっこにダンス、楽しみながら練習しています！ダンスは「ポップ☆コーン」という曲で踊ります。ポップコーンのように、はじける笑顔とジャンプが見所です。早くお家の人に見てもらいたいな～と頑張っています。



## 《今月の活動》

- ・固定遊具、ストライダー、ごっこ遊び
- ・運動遊び  
(マット・平均台・バランスストーン・かけっこ)
- ・表現遊び(ダンス・楽器-タンバリン・鈴など)
- ・ルールのある遊び  
(フルーツバスケット・イス取りゲームなど)



## お当番活動始まりました！



お当番表を見て今日は誰かな？と確認します！



給食の前にはテーブルを拭きます！



前に出て、いただきます・ごちそうさまの挨拶もします！



他にもおたより帳を並べたり、「おかだづけ～」とみんなにお知らせしたりとお仕事がたくさん！お当番の日はみんな張り切って行っています！